

[発行]

登野城小学校PTA
広報委員会

第2号

平成29年11月17日



おもと

いよいよ待ちに待った運動会です。新校舎改築に伴い3年振りの開催となります。約2年の間、グラウンドに仮設校舎が設置となり、子ども達が思いっきり走り回れる場所が体育館だけになってしまい、不自由な思いをしてきました。実際、グラウンドの無い約2年間は登小の子供達の体力値は下がったそうです。改めて子ども達にとって走り回れるグラウンドがいかに大切かを実感しました。

新校舎のスタートから遅れること半年、10月によく運動場開きが出来ました。子ども達の元気な声が響き始めていますが、グラウンドが使えるようになって約1カ月という短い時間での運動会の準備は子ども達だけでなく、指導を行う先生方にとっても大変だったと思います。改めて運動会開催に向けてのご努力とご支援に感謝申し上げます。

6年生にとっては最後の運動会。新1年生そして2年生にとっても初めての運動会となります。この新たなグラウンドのスタートにふさわしい運動会になることは間違いないはず。元気に走ったり、飛んだり、投げたりと身体を思いっきり動かす姿で我が子の成長をきっと実感することでしょう。愛情いっぱいのお弁当や、我が子の一瞬一瞬をビデオやカメラに収めるなど、親としても大忙しの運動会ですが、この日は保護者も子供たちに負けずに思う存分運動会を楽しみましょう。

「3年前の感動をもう一度。
がんばる気持ちが一等賞。
最高のステージへいざ出陣」となっています。日々練習してきた子供たちの成果を

思う存分發揮できるよう、頑張る登小っ子たちひとりひとりに大きな声援を送つてあげましょう。保護者の皆様、地域の皆様、登小っ子に関わる全ての皆様にご来場頂きますようお願い申し上げます。



**3年振りの登小っ子の大運動会！
新たな歴史の1ページを皆で楽しみましょう！**

PTA会長 宮良正行



石垣市立登野城小学校 校長 浦崎喬

天高く駆け上がり
花ひらけ！登小っ子

「声援」のお返しに「感動」もりいましょ
おおかわ幼稚園 PTA会長 親泊怜弥



平成27年、28年度と新校舎建築のため、実施できなかつた運動会が3年ぶりに開催出来ることに、大きな喜びを感じております。子ども達には、待ちに待つた運動会となり、練習にも一段と熱が入り、スローガンは「3年前の感動をもう一度 頑張る気持ちが一等賞 最高のステージへいざ出陣」となり、

強い意気込みが感じられました。
思えば、現六年生が三年生の時に運動会があり、一年生から三年生は初めての運動会となり、学校においても、前の運動会を経験した先生が少なくなつたため、準備等に悩みはありましたが、今日の日を迎えて、ひと安心しております。

さて、運動会の目的の一つとして、「自主性、計画性、創造性の能力を伸ばす」という目的があり、今年は特別な試みを設定しました。それは、赤・白・黄の三色のチーム分けをそれぞれの学年、学級が自分たちの学級を六年生へ熱烈にアピールし、それを受け取った六年生が三色の組み分けを自主性を持ち、計画的に行いました。また、五年生、六年生が三年生、四年生へのバトンバースの指導や校歌ダンスの指導、応援指導にも上級生が頑張っていました。これ

は、新校舎になり他学年と教室が分けられたため、上級生、下級生のつながりが少なくなつたので、異学年の交流を促す目的で行われました。上級生はその役目を見事に成し遂げ、学校全体で「運動会を成功させよう」という気持ちが高まりました。その成果が、今日見事に花ひらくことを期待しており、「登小」の名のとおり、子ども達の動き一つ一つが、天高く駆け上がる名馬のように、常に高みを目指し、「登る小学校」に相応しい形として表れてくれる事と思います。

かけつこの前、演技の前のドキドキ感の「鼓動」がんばれ やえやま幼稚園のみんな！



朝夕、暑さもやわらぎ秋めいた季節となりました。

この度は、平成29年度大運動会が開催されることを皆様とともににお慶び申し上げます。

今年は三年ぶりに登野城小学校グラウンドでの大運動会という事で、今日のこの日を楽しみに園児の皆さん一生懸命に練習に励んできましたことでしょう。
やえやま幼稚園の園児の皆さん！小学校のお兄ちゃんやお姉ちゃん、そして大川幼稚園のお友だちと一緒に元気いっぱい、入場行進やかけっこ、おゆうぎを披露してくれることを楽しみにしています!! 頑張ってください。

また、保護者の皆様におかれましても、お子様と同じく今日のこの日を待ちにしていたものと思います。子ども達の確かな成長を感じながら、ともに楽しみ日焼けした我が子の笑顔や元気な姿に温かい声援を送つていただきましょう。
むすびに、運動会の開催にあたりご尽力頂いた浦崎校長・園長先生をはじめ全ての関係者の皆様に深く感謝申し上げ、今大会の盛会をご祈念いたします。

3年前の感動をもう一度。 がんばる気持ちが一等賞 最高のステージへいざ出陣

1年生 がんばれ がんばれ さいごまで !! (個走) 最&高な 玉入れだ !(表現・団競)



笑ったり、泣いたりいつもいっしょけんめい、元気いっぱいの1年生。60m走・ダンス・玉入れで体いっぱい表現します。体も心も大きくなった1年生。応援お願いします。

2年生 がんばるキミが一等賞 !! (個走) パワー全開 笑顔いっぱい やってみよう (表現)



未知なる力をもっている2年生。ダンス大好きパワーを全開にして、笑顔いっぱい元気に踊ります。最後に披露する登小への想いにもご注目♡

3年生 心を一つに いざ、進化 !(団競) ドキドキ ワクワク つないで つないで !! (継走)



ギャングエイジパワフル3年生 93名は、初めてのリレーと団体競技を行います。団体競技では、これまでの体育学習を生かし、いろいろな種目に挑戦しながら、最後にチームで心を一つに脱皮し、進化します。どうぞご期待ください。

4年生 届け !! 豊年の踊り in 登小(表現) パワフル4年生 つなげ 10オリレー(継走)



初めてのリレー。自分たちで走順を考え、友達に「がんばれ！」の気持ちとともにバトンをつなぎます。また、総合の時間に学習した豊年祭での奉納をイメージし、マミドーマと繁盛節を披露します。新校舎の落成を祝ってウヤキハンジョウ マサルハンジョウ♪

5年生 全力5年～そのバトンに思いを込めて～(継走) 拓け！未来☆～島の誇りを胸に～(表現)



みんなの思いをバトンにこめて、全力でゴールまでつないでいくリレー。この美しい石垣島に生きる1人であることの誇りを胸に、6年生と心を一つにして創りあげる組体操。全力を尽くして輝く84名に、ご声援を！

6年生 つなごう 友情のバトン ～one for all all for one～(継走) 拓け！未来☆～島の誇りを胸に～(表現)



4月から新校舎での生活がスタート！私達87名が、新校舎初の卒業生となります！旧校舎の思い出を胸に、仲間と共に、登小の新しい歴史をつくりていきます。『以心伝心 いざ 前進！』大きな拍手、お願いします。

幼稚園 ありがとう ❤ 友よ !(表現ダンス) ゴールめざして ヨーイドン !(個走)



元気いっぱい可愛い笑顔の幼稚園生！キラキラのポンポンとペットボトルでやる気全開！笑顔満開！幼稚園生 87名 表現ダンスをがんばります。体型移動もチャレンジしますよ☆かけっこだって負けません☆みんなでキラキラ金メダルを目指して頑張ります。

PTA 力を合わせて(学年対抗つな引き)(団競) 町内別リレー(継走)



お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、皆さんの出番です！ハッスルしていただきましょう。豪華景品が多数？お気軽にご参加ください。